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INDICO  AO  EXCELENTÍSSIMO  SENHOR
GOVERNADOR DO ESTADO DE MATO GROSSO,
M A U R O  M E N D E S  C O M  C O P I A
EXCELENTÍSSIMO SENHOR SECRETÁRIO DE
ESTADO DE INFRAESTRUTURA E LOGÍSTICA
M A R C E L O  D E  O L I V E I R A  E  S I L V A  E
EXCELENTÍSSIMO  SENHOR  PREFEITO  DE
CUIABÁ, A NECESSIDADE DE RECAPEAMENTO
NA  AVENIDA  COXIPÓ  MIRIM  (ANTIGA  AV.
JURUMIRIM)  EM TODA SUA  EXTENSÃO NO
BAIRRO DR. FABIO LEITE NO MUNICÍPIO DE
CUIABÁ  -  MT,  COM  BASE  NO  PEDIDO  DE
INDICAÇÃO 860/2018 NO ENTÃO VEREADOR
ELIZEU NASCIMENTO.

Com fundamento no artigo 160 e seguintes do Regimento Interno desta Augusta Casa de Leis, depois de
ouvido o Soberano Plenário, que seja encaminhado o presente expediente ao Excelentíssimo Senhor
Governador do Estado de Mato Grosso, Mauro Mendes com copia Excelentíssimo Senhor Secretário de
Estado de Infraestrutura e Logística Marcelo de Oliveira e Silva e Excelentíssimo Senhor Prefeito de Cuiabá,
a necessidade de Recapeamento na Avenida Coxipó Mirim (Antiga Av. Jurumirim) em toda sua extensão no
Bairro Dr. Fabio Leite  no Município de Cuiabá - MT.

JUSTIFICATIVA

Já fora feito uma indicação de N° 680/2018, do então Vereador por Cuiabá Elizeu Nascimento sobre a
determinada Obra no Bairro, informo que avenida encontra em situação critica pois, existem enormes
buracos na avenida, o que vem danificando veículos e dificultando o trânsito, levando até mesmo a
ocorrências de acidentes, pois ônibus, carro e pedestre tem grande dificuldade de trafegar na Avenida, isso
esta trazendo muito incomodo na comunidade. sendo que a  Avenida que e a principal aonde transita linha
de ônibus que interliga três bairros e sítios na região, encontra intransitável, aonde requer a MÁXIMA
URGÊNCIA, pois no local esta ocorrendo assalto, peço as devida providência.
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Acreditando estar contribuindo para o desenvolvimento e melhoria na qualidade da prestação de serviços
deste município.

Desde já agradeço pela cumplicidade existente entre nós, em contribuirmos para o desenvolvimento do
nosso Estado, sem mais para o momento. 

 

Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 19 de Fevereiro de 2019

 

Elizeu Nascimento
Deputado Estadual
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